



Ich hebe meine Augen auf zu den Bergen:
Woher kommt mir Hilfe?
Meine Hilfe kommt vom Herrn,
der Himmel und Erde gemacht hat.
Der Herr behüte uns von nun an bis in die Ewigkeit.

(Psalm 121)



Gott, der Schöpfer allen Lebens, hat unseren lieben

Alois Schwalb

am Mittwoch, den 24. Juli 2024,
im 79. Lebensjahr zu sich gerufen.

Unser lieber Lois ist am Donnerstag, den 8. August
zum stillen Gebet in der Friedhofskapelle Hollersbach aufgebahrt.
Den Seelenrosenkranz beten wir am Donnerstag um 18.30 Uhr in der Pfarrkirche.

Wir feiern den Auferstehungsgottesdienst am Freitag, den 9. August um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche Hollersbach.

Anschließend begleiten wir die Urne von Lois
auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhestätte.

In lieber Erinnerung

Deine Familie
im Namen aller Verwandten und Freunde